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様式第２号（第３条関係） 

 

審議会会議録 
 

 会 議 名 称 令和５年度第１回 伊達市男女共同参画推進市民会議 

 

 

 議     題 

 

 

議事 

・「第３次伊達市男女共同参画基本計画 令和４年度実績」について 

・「啓発用リーフレット（案）」について 

開 催 日 時 令和６年１月29日(月） 午後６時00分～午後６時32分 

 場    所 伊達市役所本庁舎２階 会議室Ａ・Ｂ 

 出 席 委 員 

萩野 泰史 会長、四戸 幸穂 副会長、 
大木 翔太 委員、笹山 陽子 委員、佐藤  淳 委員、 
塩谷 恭子 委員、竹村 幸雄 委員、三上 尚仁 委員、 
宮本 桂子 委員、山木 麻衣 委員（出席委員10名、欠席委員２名） 

所管部課名 企画財政部企画財政課 

 

公開・非公開の別 

 

■公 開 傍聴者人数 ０名  

□非公開 非公開の理由    

 

 【審議会の概要】 

 

  １．開 会（事務局：企画財政課長） 

 

  ２．会長挨拶 

 

【以降、会長による議事進行】 

 

  ３．議 事 

   （１）「第３次伊達市男女共同参画基本計画 令和４年度実績」について 

    資料に基づき事務局から説明  

【質疑・意見交換】なし 

 

    （２）「啓発用リーフレット（案）」について 

     資料に基づき事務局から説明 

【質疑・意見交換】 

◆会長 

  事務局案に対し、意見や質問等はないか。 

 

□副会長 

  手にしてもらうというのが大前提。広く浅めにまとめられていて入口として良い。 

内容に関してはこれから詰めていければ良いと思う。リーフレットの発行は年１回になるのか。 

○事務局 

 発行の回数については今後委員の皆さん達と相談しながら決めていきたい。 

 

□副会長 

 こちらは順調に進めば何月の発行になるのか。 

○事務局 

 これから校正させていただき、今年度内の完成を目指してスケジュールを組んでいる。 
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□委員 

 手に取りやすくまとめられていて良い。皆の手に渡るよう周知する場所が大事になると思う。 

 

□委員 

 今までのものよりも手に取りやすく読みやすい。QRコードも時代に合っていて良いと思う。 

結局配置しても誰も手に取っていないということにならないように周知していくことが大切。 

こちらは紙媒体だけでなくデータとしても配信するのか。 

○事務局 

 ホームページにデータで掲載することも可能だと思うので内部で検討していきたい。 

 

□委員 

 内容がコンパクトにまとまっていて良い。文字サイズが小さめで読みづらいので可能であれば 

もう一回りフォントサイズが大きくなると読みやすくなると思う。 

 

□委員 

 誰もが手に取るというところで考えると言葉の選び方をこれからも良い方向に検討していけれ 

ばと思う。行政の立場から書いた言葉が多いように感じた。市民の立場から読んだ際にもう少し 

   柔らかな言葉やわかりやすい表現を選んで言葉の発信をしていただけたらと思う。 

◆会長 

受け取る方にとってわかりやすい伝え方が重要ということですね。パッと見た時に関心を 

持ってもらいやすい表現の仕方であると良いですね。 

 

□委員 

 男女共同参画社会とは何かということが簡素化されていて良い。どのように市民に周知してい 

くかが大切であると思う。 

 

□委員 

 パッと見た印象では字が小さく、興味のない人であればじっくり読まないのではないかと思う。 

 

□委員 

 印刷会社は伊達市にある業者にお願いしたり、イラストは子どもたちに書いてもらっても良い 

と思う。内容は分かりやすくて良いが、対象がどこなのかが分からない。子ども向け、大人向け 

と分けて作成するのもありだと思う。 

 

□委員 

 この委員になるまで男女共同参画について全く知らなかったが、こういうリーフレットとして 

まとまっていると知らなかった人も入りやすいのではないかと思う。イベント等で資料を配る際 

にこのリーフレットも一緒に同封してあると見てもらえるのではないか。 

 

◆会長 

 委員の皆さんの意見をまとめると、リーフレットの内容としてはよくまとまっている。 

周知の仕方に工夫が必要。対象がどこになるのかを意識して作成して欲しい。すべてのことが 

網羅されているというのは大事ではあるが、入口としてまず知ってもらいたいことを強く表現 

した方が良いのではないか。文字のサイズについてはもう少し読みやすい形になると良いという 

ような意見。私としては別の出典がある部分についてはQRコードから見てもらうようにして、 

リーフレットは読みやすく、手に取っていただきやすいものになると良いのではないかと思う。 

 

（３）その他 

 □副会長 

  先日、伊達市の教養講演会に参加したが、素晴らしい内容で感銘を受けた。 

もっと多くの方に参加してほしいと思ったので、毎年市民の皆さんに楽しみにしてもらえる 

ような企画になれば良いと思う。えがお遊園地も素晴らしい企画だと思っているので、こう 

いった人の集まる場でリーフレットを配布出来れば良いのではないか。 

 

４．閉会 


